



### 33 - Koregraf (ex-Crowdfundingimmo) lève 1,45 M€ pour son développement

Créée il y a 3 ans et basée à Bordeaux, Koregraf (ex-Crowdfundingimmo) pilote une plate-forme de financement participatif dédiée aux opérations de promotion immobilière (lire notamment le 16h00 n° 3385). Dans un communiqué, la société indique avoir ouvert son capital à de nouveaux partenaires, en l'occurrence 2 banques (l'une est le Crédit Mutuel Arkéa Banque qui a pris 8% du capital, l'autre souhaite rester anonyme), réalisant à cette occasion une levée d'1,45 M€. Employant 8 personnes, Koregraf souhaite ainsi se donner les moyens "d'élargir son offre à destination des promoteurs" : financement de la holding opérationnelle des promoteurs, co-investissement et co-promotion, conseil en restructuration de capital, conseil en fusions-acquisitions... Koregraf annonce avoir accompagné 17 opérations de promotion immobilière (plus de 4,9 M€ levés), ayant permis la construction de 380 logements et de 9 locaux de commerces et de bureaux.